

## 認知症サポーター養成講座

## キッズサポーター養成

昨年に引き続き、安食小学校へ認知症サポーター養成講座を行いに行ってきました！

今回は小学4年生のサポーターがたくさん誕生しました。

班ごとの発表では、「認知症の方にやさしく声をかけたい」「困っている時は助けたい」など心が温まる発表が多く、将来が心強く感じました！

今回も、ロバ隊長マスコットを生徒に配らせていただきました！このマスコットは、町内のボランティアの方々や施設に入所中の高齢者の方が手作りで作ってくれています、手作りなので様々な表情がかわいいです。



## いっさいがさい祭り

12月9日（金）安食小学校体育館

栄町の大きなお祭りの一つ、大鷲神社周辺で行われるいっさいがっさい祭りに今年もオレンジサロンも出店予定です！北総栄病院を始め、三師会主催で行われる健康まつりブースにて脳の健康チェックや認知症サポーター養成講座のご案内をする予定です！皆さまのお越しをお待ちしております。

次回のオレンジサロンは12月21日（金）

10時～12時 ふれあいフラザ



今年の感謝をこめて12月なのでクリスマス会を行います！

11時～30分間 ビンゴ大会を計画中です！お待ちしております！